



Kerstin Stadler (mit Bär) zwischen dem Bürgermeister, Herrn Stange (re.), Herrn Moller, dem Stellv. Bürgermeister (li.) und den Vertreterinnen der Rositzer Vereine

23.01.2024 11:17 CET

## Gemeinde Rositz macht sich erneut stark für Bärenherz

Am 14. Januar 2024 lud der Rositzer Bürgermeister Steffen Stange seine Gemeinde zum traditionellen Neujahrskonzert ins Rositzer Kulturhaus ein. Bei Kaffee und Kuchen spielten im voll belegten Saal das Klarinettenorchester „DA CAPO“ & Gäste. Die Veranstaltung bildete gleichzeitig den Rahmen, um dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig auch in diesem Jahr wieder eine Spende zu überreichen. Der Betrag in Höhe von 600 Euro kam durch das Engagement der Rositzer Unternehmen und Vereine zusammen: Gemeinsam hatten sie eine Advents-Tombola organisiert, für die jeder der Unterstützer hochwertige

Preise zur Verfügung gestellt hatte. Die Einnahmen aus dem Verkauf der Lose waren von Anfang an für das Kinderhospiz vorgesehen.

Das Bärenherz-Team findet den Einsatz der Gemeinde Rositz großartig und bedankt sich ganz herzlich beim Heimatverein, Kunstradsportverein, Judosportverein, Karnevalclub und Angelsportverein für ihre starke Spendenaktion.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)